

“Acción de **Ecopetrol** está subiendo”: Minhacienda sobre informe de JP Morgan

Esta semana, JP Morgan redujo en un 30 % el precio objetivo de las acciones de **Ecopetrol** en la bolsa estadounidense, acusando los problemas de seguridad en pozos y de producción de crudo. Para Ricardo Bonilla, “no es un gran desplome”. El ministro, además, se refirió al pago de la deuda del país con el Fondo Monetario Internacional (FMI).

Redacción Economía

27 de septiembre de 2024 - 07:21 p. m.



Guardar

4

Sigue a El Espectador en [WhatsApp](#)



Ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla.

Foto: Cortesía



IDESCUBRE



Te acercamos a tus contenidos exclusivos y a los beneficios que





(BVC).

Vínculos relacionados

- [Colombia se endeuda más y ahorra menos; esto dice el DANE](#)
- [La página del RUNT no funcionará este fin de semana: ¿cuándo retomará el servicio?](#)
- [¿Las altas tasas de interés del Banrep dejarán de proteger al peso?](#)

El accionista mayoritario de **Ecopetrol** es el Estado, de ahí que las reacciones del Gobierno al informe de JP Morgan no se hicieron esperar.

Este viernes, durante la Convención Internacional de Seguros de Fasecolda, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, señaló que la decisión de JP Morgan (de reducir el precio objetivo de la acción de **Ecopetrol**) “no es un gran desplome”.

Además, el jefe de la cartera económica del Gobierno manifestó que JP Morgan no es una calificadora de riesgo, sino un banco de inversión y que el reporte solo detalla la situación con un proyecto específico (CrownRock) en el que JP Morgan estaba interesado, según Bonilla.

“Acá ni le han quitado la calificación a **Ecopetrol**, ni es un gran desplome y la acción está subiendo” agregó Morgan no se hicieron esperar.

Este viernes, durante la Convención Internacional de Seguros de Fasecolda, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, señaló que la decisión de JP Morgan (de reducir el precio objetivo de la acción de **Ecopetrol**) “no es un gran desplome”.

Además, el jefe de la cartera económica del Gobierno manifestó que JP Morgan no es una calificadora de riesgo, sino un banco de inversión y que el reporte solo detalla la situación con un proyecto específico (CrownRock) en el que JP Morgan estaba interesado, según Bonilla.

“Acá ni le han quitado la calificación a **Ecopetrol**, ni es un gran desplome y la acción está subiendo” agregó Morgan no se hicieron esperar.

Este viernes, durante la Convención Internacional de Seguros de Fasecolda, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, señaló que la decisión de JP Morgan (de reducir el precio objetivo de la acción de **Ecopetrol**) “no es un gran desplome”.

Además, el jefe de la cartera económica del Gobierno manifestó que JP Morgan no es una calificadora de riesgo, sino un banco de inversión y que el reporte solo detalla la situación con un proyecto específico (CrownRock) en el que JP Morgan estaba interesado, según Bonilla.

“Acá ni le han quitado la calificación a **Ecopetrol**, ni es un gran desplome y la acción está subiendo” agregó

En el primer semestre de 2024, **Ecopetrol** registró utilidades por \$7,4 billones, \$2,3 billones menos que en el mismo periodo de 2023 (24 % menos) y \$9,6 billones menos que en 2022.

En el segundo trimestre, las utilidades fueron de \$3,4 billones, frente a los \$4,1 billones del mismo periodo de 2023. Estos datos vienen después de caídas en el primer trimestre y en el consolidado del año pasado: en 2023, **Ecopetrol** tuvo utilidades de \$19,1 billones, 42 % menos que en 2022.

La deuda con el FMI

Durante su intervención, Ricardo Bonilla señaló que el Gobierno está cumpliendo sus compromisos con el pago de la deuda con el Fondo Monetario Internacional (FMI), que asciende a US\$ 5.600 millones.

El ministro dijo que esta deuda llegó a representar el 48 % del PIB en 2019 y que en 2020 bajó al 19 %. “El Gobierno está honrando todos sus compromisos, especialmente, con los fondos monetarios internacionales, y estamos cumpliendo con este objetivo”, manifestó.

Bonilla agregó que “necesitamos aliviar el peso que hoy tenemos (con la deuda del FMI), que nos limita el espacio de inversión” y estimó que hacia diciembre de 2025 esta deuda con el banco internacional estaría pagada completamente.

📰📱📺 ¿Ya te enteraste de las últimas noticias económicas? Te invitamos a verlas en El Espectador.

NUESTRO PERIÓDICO IMPRESO ESTÁ EN DIGITAL.

Léelo y disfruta los mejores artículos que son conversación hoy.

Ver edición Impresa

Por Redacción Economía

Temas recomendados:

Ecopetrol

Ministerio de hacienda

FMI

Síguenos en Google Noticias



Comentarios

Comparte tus comentarios

Publicar

Chalco Chima (64118) · Hace 1 hora

Buen ministro. Hay mucha desinformación

Responder | 0

Eduardo Sáenz Rovner (7668) · Hace 10 horas

El morrongo Petro y sus acólitos.

Responder | 0

javier (96673) · Hace 11 horas

Son más los augurios de apocalipsis de las aves de mal agüero que las realidades. Bien, MinHacienda Bonilla. Puntos sobres las íes.

Responder | 0

Noticioso (6975) · Hace 12 horas

El petrismo de verdad pensó que a punta de discursos de ese ignorante y hablador que tenemos por Presidente, iban a convertir a Colombia en un paraíso de la inversión. Como de costumbre, LA REALIDAD los estrelló de narices

Responder | 0

Servicios

Documentos
EL ESPECTADOR

Otras Marcas: [Descuentos](#) [Contenidos](#) [Programas](#) [Cursos](#) [Suscripciones](#) [Idiomas](#)

8% de descuento

65% de descuento + 10% adicional



Inscríbete a nuestros newsletters

Conoce nuestra oferta de newsletters e infórmate de manera ágil y personalizada desde tu correo electrónico

El despertador
Lunes a viernes
Empieza el día con las noticias más importantes de nuestro periódico.

Inscríbete

Hoy en El Espectador
Cinco días de la semana
Entérate en las noches de lo que pasó en

Inscríbete

Inscríbete

Al inscribirte, aceptas nuestros TyC y nuestra [Política de privacidad](#).





[Mapa del Sitio](#)